

## El Gobierno de Alcorcón reduce el presupuesto destinado al mantenimiento de colegios públicos

- A través de una modificación presupuestaria, la alcaldesa elimina 85.000 euros destinados a la conservación de centros educativos.

**Alcorcón, 08 de julio de 2025** – El gobierno tripartito del Ayuntamiento de Alcorcón ha aprobado una modificación presupuestaria que supone una importante reducción en los fondos destinados al mantenimiento de los colegios públicos y dependencias educativas de la ciudad. La controvertida medida, ejecutada por el equipo liderado por la alcaldesa Candelaria Testa y la concejala delegada de Educación, Trinidad Castillo, es duramente criticada por el Partido Popular de Alcorcón.

En concreto, la modificación elimina una partida de 85.000 euros que estaba inicialmente prevista para la conservación de infraestructuras educativas, incluyendo la Escuela Municipal de Adultos “Valle Inclán” y la Escuela Municipal de Música y Conservatorio “Manuel de Falla”, esta última recientemente afectada por nuevas inundaciones a causa de goteras y falta de mantenimiento.

Pero esta situación no es nueva en nuestro municipio. En septiembre del 2023, el Ayuntamiento eliminó más de 240.000 € destinados a mantenimiento para pagar las Fiestas Patronales, lo que en los últimos años ha sido una práctica recurrente. En el 2024, el balance de actuación por parte de la Alcaldesa de Alcorcón a mantenimiento de los colegios fue de 0 euros.

El portavoz del Partido Popular de Alcorcón, Roberto Marín Vergara, ha manifestado su rechazo a esta decisión: *“Es indignante que, una vez más, se recorten recursos destinados a los centros públicos de la ciudad, muchos de los cuales presentan graves deficiencias de mantenimiento. Mientras tanto, se destinan fondos a actividades superfluas, partidistas y, desde luego, mucho menos prioritarias que unas instalaciones en riesgo real de colapso.”*

*No es la primera vez, pero esperamos que sea la última que denunciamos el abandono sistemático de los colegios públicos y del mantenimiento de sus instalaciones, competencia directa del Ayuntamiento. Este mismo curso ya se eliminaron además las subvenciones de 6.000 euros que antes se otorgaban directamente a los centros para pequeñas reparaciones, una ayuda muy valiosa que también ha desaparecido.”*

Desde el Partido Popular exigen al gobierno municipal que revoque esta medida y priorice de forma urgente el estado de los centros educativos públicos de la ciudad, *“por dignidad, por seguridad y por justicia con las familias y trabajadores del colectivo educativo de Alcorcón”*.



### OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid  
[www.ppalcorcon.com](http://www.ppalcorcon.com)  
[popularesalcorcon@gmail.com](mailto:popularesalcorcon@gmail.com)  
+34 689 85 84 25